

Regeln für Abholung und Rückgabe des Bürgerhausschlüssels

Vorbemerkung

Die Regeln sind für den Normalbetrieb. Ausnahmesituationen wird es immer geben und benötigen besondere Lösungen. Zum Beispiel gibt es für Notfälle noch den „roten“ Schlüssel bei Johannes.

Regel 1 (Abholen)

Der Abholer holt den Schlüssel an drei möglichen Stellen ab. Entweder bei Katja bzw. Erich oder vom Schlüsselsafe. Er muss die Abholung mit dem aktuellen Schlüsselbesitzer abstimmen.

Regel 2 (Zurückbringen)

Der Ort, an den der Schlüssel zurückgegeben wird, muss zwingend im Vorfeld abgestimmt sein. Bevorzugte Orte sind die Briezästen von Katja bzw. Erich oder der Schlüsselsafe. Wichtig: Unmittelbar nach dem Ende der Veranstaltung und Einwerfen des Schlüssels muss der Zurückbringer eine entsprechende Positions-Nachricht in die Schlüsselgruppe posten.